

El evento, organizado por Du Cross Series, contó con la colaboración municipal.

Éxito de participación en el IV Du Road de Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 21 de ene.2019.- Alrededor de 370 duatletas tomaron parte en la cuarta edición del Du Road Villanueva de la Cañada, el duatlón de carretera con el que arrancaba la programación de eventos deportivos de 2019. Los mejores de la cita fueron dos jóvenes promesas del Team Clavería, el madrileño Ricardo Clavería y la valenciana Sharon García.

Las concejales de Deportes y Desarrollo Local, Rosa García y Patricia Fernández respectivamente, estuvieron presentes en la entrega de trofeos. El responsable de Du Cross, Alfonso Gallego, entregó a la concejala de Deportes, una placa en reconocimiento de la labor del Ayuntamiento en la promoción del deporte en el municipio.